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riitaさま(ヴィラロドラお取り扱いサロン)

■ビーチクリーンを体験してみてどう感じましたか？
ビニールやヒモ、プラスチックなど色んなゴミが出て
きてビックリしました！日本でも最近やっと紙ストロー
やエコバック取り組み始めたけどまだ完全に無くなるの
はもう少し先かなと感じました。ゴミを拾うということ
で気持ちも清々しくなりました！

■ビーチヨガを体験してみてどう感じましたか？
普段はスタジオでヨガをやってるんですが、外という環
境で、しかもビーチでというのが非日常的な感じがして
リラックスもできたし、リフレッシュにもなりました。

■BIO SALONE fieldworkに参加した感想
楽しかったですし、地球環境やサスティナブルな社会の
ために少し何か取り組んでみようかなと思いました。
ビーチクリーンからのヨガもすごく楽しかったです！

■ビーチクリーンを体験してみてどう感じましたか？
ビーチクリーンはしたことなかったのですが私たち以外
にも他のボランティアの方たちもいて普段からビーチク
リーンをしてる方がたくさんいるんだなと思いました。

■ビーチヨガを体験してみてどう感じましたか？
室内でのヨガは習ってるのですが外で砂浜ですると気持
ちよく、普段とちがう感覚で楽しかったです。

■BIO SALONE fieldworkに参加した感想
今までしたことのない事だったので楽しかったです！
自分でビーチクリーンをしたりすることもないので、
いい機会になりました。

ヘアープロデュースKさま(ヴィラロドラお取り扱いサロン)

初のビ－チクリ－ンとヨガを体験できて、良かったです。
ビ－チクリ－ンを開始して、初めて、綺麗に見えてるビ－チにも こんなに沢山ゴ
ミがあるのかと驚きました。そしてプラチックゴミが多く、飲食や花火、釣り、
バ－ベキュ－等で楽しんだ後始末を怠った結果なのだと、今更ですが人間が自然を
汚してるんだと、思い知らされました。
1人1人が、マナ－を守るだけで、もっと環境が良くなるのに・・・。
ビ－チだけでは無く、他にも何か出来る事は無いか、考えさせられる1日でした。
ビ－チヨガは、景色も綺麗で、まさこ先生の穏やかな雰囲気と声掛けで、すぐに緊
張感も無くなりリラックスして身体を伸ばす事が出来ました。
自然の音や匂いを感じながら、ゆっくり深呼吸して身体を動かすのがこんなに気持
ち良い事とは、体験するまで知りませんでした。

地球と自分につながる優しいイベント！

BIO SALONE -Field work-
レポート

参加して頂きました皆様、ありがとうございました❤❤

10/24に開催された、第１回「BIO SALONE -field work-」
サロンで取り組む【オーガニック】をもっと自分ごとに。
そして、自分も地球も綺麗になれる。
そんな、楽しみながらいろんな発見ができるイベントになればいいなと思い、
ビーチクリーン＆ヨガを実施しました♡

みんなでビーチクリーンスタート！
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ビーチヨガでリフレッシュ

ビーチで行うヨガは波の音と砂でとてもリラックス
できます。外の情報は手放して、自分だけに向き合
う時間。Masako先生には次回も講師をお願いして
います♪

「

「
天気にも恵まれました！
やっぱり海は気持ちいい♡
初めてビーチクリーンを体験する方も、みんなで一
緒に時間をシェア。

「

GO!ORGANIC!! 
Organic Friendly Beauty

「

玉石であまりゴミが無いように見えま
したが、よく見てみるとペットボトル
やプラスチックの容器、マスクのゴミ
などたくさん！１時間で全部拾いきれ
ないほどありました。

「

「
参加サロン様 
Voice 

参加サロン様 
Voice 

次回
5/29開催予定!!
お楽しみに♪♪ 

【場所】
りんくう公園
【時間】
ビーチクリーン9:30～10:30
ビーチヨガ　 11:00～12:00
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2022年もたくさんのサロン様にお世話になりました✨ ✨

毎年、1年の過ぎる速さに驚いています‥
オーガニックと携わるようになり3年がたち、お買い物などにいくと自然とオーガニック
やナチュラルなアイテムを選ぶことが増えてきています。
市場でもオーガニックが当たり前の選択肢になっていく中で、わたし自身もっと知識を身
につけていかないといけないと感じています。
自分自身しっかりと成長し、来年もたくさんのサロン様のサポートさせて頂きたいので
よろしくお願いします( ⸝⸝⸝°_°⸝⸝⸝ )

今年も1年間、ありがとうございました🐯

2年目となった今年は、新しくお取引が始まったサロンさまや引き続きお世話になっている
サロンさま、さらにBIOSALONEでも顔を出させていただき、多くのサロンさまに関わらせていただいたこ
とがとても嬉しかったです。
個人的には、今年から新しく東洋医学や食について学び、オーガニックから派生して心身の健康を学んだ1
年でした。少しずつではありますが、調味料をオーガニックのものに変えたり、1か月に一度ヴィーガン料
理をいただいたり、無理のない範囲でオーガニックライフを楽しんだ1年でした🌱

来年度は、更にパワーアップするヴィラロドラをメインに、オーガニック知識をより幅広くサロンさまにお
伝えできますよう精進して参りますので、よろしくお願いいたします🐰

いつもお世話になっている皆さま、
本年も誠にありがとうございました❤❤❤

トピー商事でオーガニック事業部が立ち上がってから10年。ヴィラロドラがこんなに愛されるブランドに育
ち、とても嬉しく思っています。
個人的に2022年は「ペットボトルをできるだけ購入しない」を目標にしていました。お水用のマイボトルと
コーヒー用のタンブラーが習慣化し良かったと感じています。
来年は「コンポスト」に挑戦したい！コンポスト情報お持ちの方は、情報お待ちしています♪♪ 
そして、ヴィラロドラからはレノーボシリーズのリニューアル(めっちゃ良さそうデス♡)や、
パレットの新色発売。トピーオーガニック事業部としては、新しくBIO SALONEアロマセラピーアドバンス
コースも実施予定です。ご期待くださいませ。
それでは、よいお年をお迎えください。

今年も1年大変お世話になりました。

2022年もコロナ禍でスタートした1年でしたが、だからこそ、いっそうアロマやオーガニックといった心や
体に優しい物を求める方が多くなった気がします。
BioSaloneでもお伝えしてますが、新月に近い日に、ゆっくりバスタイムを楽しむ私の中の「DetoxDay」
が習慣化してきました。湯船にDetoxに効果のあるアロマを垂らして、この日はVillaのクレンジングクレイ
でセルフヘッドスパをしお顔や首もクレイパックしています。

身体だけでなく心のモヤモヤまでスッキリするので、オススメです✨

2023年もヴィラロドラを通して、少しでも皆様に貢献できますよう取り組んで参ります。
宜しくお願いいたします。

Thank you for 2022 
Happy new year 

トピー商事
オーガニック事業部

西尾愛香
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井村杏
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水野沙里奈
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岡綾香
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